



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## La bégum Om Habibah, reine sans royaume d'Assouan

■ Lors d'un festin offert par le jeune roi Farouk, elle rencontra le prince Sultan Mohammad Agan Khan, de 29 ans son aîné: ils se marièrent en Suisse.

■ L'Aga Khan était le chef des ismaéliens, groupe religieux habituellement considéré comme un rameau du shiisme mais qui perpétue, au sein de l'islam, d'anciens systèmes religieux iraniens. L'ismaélisme constitue le parallèle islamique du gnosticisme et est apparenté au gnosticisme païen hellénistique et au manichéisme: Yvette-Blanche Labrousse, convertie à l'islam, devint la bégum.

9 juillet 2000

